



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Änderung der Binnenschifffahrtsverordnung und Totalrevision der Verordnung über die Abgasemissionen von Schiffsmotoren auf schweizerischen Gewässern; Anhörung

P150366

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr, Abteilung Sicherheit.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den Änderungen der Binnenschifffahrtsverordnung grundsätzlich zu, äussert aber einzelne Anpassungswünsche. Die Verordnungsänderungen werden hauptsächlich durch eine Neufassung der europäischen Sportboot-Richtlinie ausgelöst. Die Schweiz hat die früheren Fassungen dieser Richtlinie in den Jahren 2001 und 2007 autonom in Schweizer Recht übernommen. Damit künftig die auf Basis der neuen Richtlinie ausgestellten Konformitätserklärungen in der Schweiz anerkannt werden können, soll hierfür mit den vorliegenden Verordnungsanpassungen die Rechtsgrundlage geschaffen werden. Gleichzeitig erfolgt eine Totalrevision der Verordnung über die Abgasemissionen von Schiffsmotoren auf schweizerischen Gewässern.

